

Banco de leche humana en Cuba favorece atención a recién nacidos



La Habana, 2 agos (RHC) Gracias a la labor del [Banco de leche humana](#) ubicado en el Hospital General Docente Doctor Agostinho Neto de la ciudad de Guantánamo, se han beneficiado en lo que va de año cerca de 90 niños recién nacidos cubanos con bajo peso o cuyas madres están impedidas de lactar.

Nuria García, jefa de la Sala de [Neonatología](#) de ese centro, destacó que allí se han procesado hasta el momento 130 litros de leche, acto altruista que beneficia además a lactantes en la etapa previa de procesos quirúrgicos .

Señaló la funcionaria que aunque el principal destino de sus servicios es el área de neonatología de la propia institución, estos se extienden además al Hospital Pediátrico Provincial y hasta las comunidades para los bebés que lo requieran.

Salones de ordeño y áreas de almacenaje y procesamiento son los locales que conforman la instalación en la que se selecciona y almacena la leche que recibirán los neonatos. (Fuente: [RRejoj](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/168168-banco-de-leche-humana-en-cuba-favorece-atencion-a-recien-nacidos>



Radio Habana Cuba